



# Compte rendu séjour à Okayama

Valeria PULGARIN CASTANEDA

12-06-2025 12-09-2025

Avec le but de développer mes expériences professionnels avant de commencer mon master, j'ai décidé de faire un stage facultatif de 3 mois au Japon. Ayant étudié le japonais pendant 5 années, cette expérience m'a aussi permis de mettre en pratique mes connaissances linguistiques et de découvrir la culture japonaise.



Avant de finir ma L3 j'ai commencé à chercher des programmes de stage pour profiter mon été et gagner de l'expérience. L'opportunité de travailler avec IGAWA sensei à Okayama sur l'irradiation des cellules cancéreuses m'a appris beaucoup de techniques en biologie cellulaire qui m'ont donné une avantage pour mon master ici en France. Les radiothérapies sont un outil de haute importance pour les traitements contre le cancer, et la recherche de IGAWA sensei et son groupe vise à développer la Boron Neutron Capture Therapy (BNCT) qui combine la chimiothérapie avec la radiothérapie pour cibler les cellules cancéreuses et améliorer la survie des patients.



Pendant ces 3 mois j'ai pu découvrir la ville de Okayama ainsi que Kyoto, Hiroshima, Miyajima et d'autre endroits au Japon. J'ai eu un bon équilibre entre le laboratoire et le tourisme, les weekends j'étais très active pour profiter mon temps. J'ai pu découvrir la culture et la gastronomie japonaise sans pressions. Je garde que de bons souvenirs de ce séjour au Japon et je remercie à toutes les personnes qui ont rendu cette expérience possible.

